

POST

Organisasi FPII Korwil Kuansing Jamu Makan Siang Sesama Insan Pers

Wawan Syahputra - KUANSING.POST.WEB.ID

Feb 6, 2023 - 14:00



KUANSING - Organisasi Forum Pers Independen Indonesia (FPII) Kordinator Wilayah (Korwil) Kabupaten Kuantan Singingi (Kuansing) jamu makan siang sesama Insan Pers, di salah satu kedai kopi Mak Cik, Teluk Kuantan pada Senin 06/02/2023.

Dalam Rangka Hari Ulang Tahun (HUT) FPII yang Ke-7 adakan Jamuan makan siang, donasi ini terkumpul berkat ke kompakn semua Korwil Ketua, Seketaris dan Bendahara (KSB) dan Anggota. Insan Pers maupun pengurus Organisasi Pers berkumpul hadir disini.

"Ya, dalam rangka HUT FPII yang Ke-7, sengaja kami menjamu makan siang. Adapun donasi ini terkumpul berkat kebersamaan seluruh Korwil KSB dan Anggota. Insan Pers maupun pengurus Organisasi Pers berkumpul disini," Ucap Ketua Korwil FPII Rusman.

Kemudian dari pada itu kata Rusman, semoga tetap menjaga kekompakan walaupun kita berbeda organisasi tetap di bawah satu payung hukum Undang - undang Nomor 40.Tahun 1999 Tentang Pers.



Jurnalis merupakan passion atau hobi, bakat, atau kesenangan seseorang terhadap bidang tulis menulis dan bernarasi.

Jurnalis bisa berasal dari latarbelakan apa saja, baik pendidikan, pekerjaan, atau usaha yang digeluti, Ucap Ketua Solidaritas Pers Indonesia (SPI) Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Kabupaten Kuantan Singingi Wawan Syahputra.

Siapa saja bisa dan boleh jadi Jurnalis atau wartawan.

Disinilah kita perlu memahami bahwa bahkan Humas pun adalah seorang Jurnalis atau Wartawan, karena mereka juga menulis berita tapi dengan angle yang berbeda dari wartawan independen, tegas pemegang skema Utama Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP) Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) Pers Indonesia berlogo Burung Garuda ini.

Apa itu perbedaan Humas, dan Jurnalis atau wartawan independen?

Humas dalam menulis berita menulis dari sudut pandang positif, bicara kinerja, atau capaian yang perlu dibanggakan sebagai satu informasi dan sosialisasi.

Sementara itu seorang Jurnalis atau wartawan independen menulis berita dari sudut negatif atau wan prestasi, kinerja buruk, ketidakadilan, atau singkatnya segala hal yang berhubungan dengan data dan fakta yang sesuai dengan kenyataan, sebagai suatu kontrol sosial, coba menambahkan Ketua DPD SPI Kuansing.

Lanjutnya, Humas dan Jurnalis independen atau Wartawan seperti satu Koin dengan gambar yang berbeda, tapi mempunyai value yang sama, yaitu informasi publik.

Jadi kalau ada Humas membuat suatu berita negatif dimana dia bekerja, berarti dia sudah melanggar kode etik humas, dan telah berubah jadi Jurnalis Independen, atau sebaliknya kalau seorang Jurnalis apabila dalam berita yang publishnya hanya berita rilis, dia sudah berubah jadi Humas, hahaha celoteh siangnya.

Selamat Hari Jadi FPII yang Ke-7, semoga Organisasi Pers FPII Korwil Kabupaten Kuantan Singingi tetap Jaya dan Sukses tetap menjaga kekompakan, ucap Ketua DPD SPI Kuansing.(Wan).